

12 JANVIER 1974 .-

Entre EPINE et FLINS, autoroute A 13.-(78)
oooooooooooooooooooo

Heure : 8 h 15

Mme J.-L. CHARPENTIER qui roulaient avec son mari sur l'autoroute A 13, observe une lumière étrange dans le ciel. Elle dira que cela ressemblait à une carlingue d'avion éclairée par le soleil levant. Elle en fit part immédiatement à son mari et s'occupa de la conduite de la voiture. Celui-ci vit deux lumières de forte intensité, très blanches, très rondes, aux contour net, sans halo ni faisceau, sans reflet sur les nuages. La grosseur apparente est estimée entre 25 et 40 mm. L'écart entre les deux lumières est estimé entre 1 1/2 à 2 fois leur diamètre. Elles paraissent se situer au-delà d'une colline distante de 3 kms du lieu d'observations à la hauteur de VILLEPREUX - VERSAILLES. L'altitude est estimée à 500 m. Ces lumières s'éteignirent brusquement. Pour Mme CHARPENTIER qui conduisait, elles furent masquées par un nuage, la lumière de droite la première. M. CHARPENTIER est formel il était plus de 8 h 15 lors du début de l'observation qui a duré 2 mn environ. Revenant sur les lieux de l'observation, d'après ses repères l'azimut est estimé à 155°, la hauteur sur l'horizon à 10°.

(par Jeanine et Christian DE ZAN)

L.D.L.N. N° 136 (Juin - Juillet 1974) p. 14